

Club Élite de Karaté Traditionnel Shotokan Montréal-Concordia
1 000 rue Émile-Journault, Montréal, Québec H2M 2E7
Tél: (514) 341 0663.



Montréal le 18 Octobre 2007,

Mémoire déposée par le Club Élite de Karaté Traditionnel Montréal-Concordia

À Monsieur Séphane Harbour,
Président,
Commission permanente du conseil d'agglomération
Sur les grands équipements et activités d'intérêt d'agglomération,

Fondé en 1987, le Club d'élite de karaté shotokan traditionnel Mtl-Concordia est établi depuis cette date au Complexe sportif Claude Robillard. On y enseigne le karaté shotokan traditionnel mettant l'accent sur les dimensions santé, auto-défense, sport d'élite et philosophie des arts martiaux.

Grâce à l'engagement de ses entraîneurs et au dévouement de ses bénévoles, le Club d'élite de karaté shotokan traditionnel Mtl-Concordia a pu organiser régulièrement des séminaires avec les plus grands experts dans ce domaine et a été l'hôte d'événements majeurs tels que:

- Quatre championnats canadiens de karaté (1991, 1997, 2004, 2005),
- Le championnat du monde de karaté traditionnel (1992)
- La coupe des villes francophones (1993, 1998)
- La soirée des grands maîtres internationaux du karaté (1995)

Depuis 2002, par contre, nos bénévoles trouvent extrêmement difficiles de transiger avec les différents intervenants de la Ville de Montréal au niveau du support dans l'organisation des événements majeurs. Nous avons beaucoup de difficulté pour trouver une personne à la Ville qui comprend l'enjeu global et les retombées positives que pourraient bénéficier la Ville de Montréal lorsque nous réussissons à convaincre une fédération nationale ou internationale de tenir un championnat au CSCR.

Sur le plan pratique et opérationnel, ce manque de vision et de synergie se traduit par une politique de tarification qui ne stimule pas du tout la tenue régulière et récurrente d'événements sportifs dont en voici 2 exemples concrets :

1. Le taux horaire de location du gymnase passe de \$150.00 pour une compétition sanctionnée, de niveau provincial à \$450.00 pour une compétition sanctionnée, de niveau international. Quelle est le bénéfice pour notre club d'organiser cet événement au CSCR alors qu'en traversant la rue, nos bénévoles peuvent louer un gymnase équivalent au Cegep Ahuntsic au taux horaire de \$45.00 sans autre distinction?

2. Lors du championnat canadien 2005 de karaté organisé au CSCR, on voulait nous faire assumer les frais pour faire venir le drapeau de Manitoba parce que le CSCR n'en avait de disponible..

Nos bénévoles apprécient le partenariat qui existe entre notre club et le CSCR et nous sommes toujours prêts à travailler pour le rayonnement de notre discipline sportive au sein de ce Complexe à condition qu'il y ait une meilleure synergie de la part de Ville de Montréal et l'agglomération en matière de soutien à l'élite.

Afin de favoriser une telle collaboration, notre organisme aimerait communiquer aux membres de votre Commission quelques propositions qui favoriseraient le maintien et le développement du sport d'élite à Montréal.

Mesures suggérées	Impacts
Tarifs uniques (provincial, national, international) de location des plateaux sportifs	Permet la tenue d'événements nationaux et internationaux récurrents
Maintien, entretien et amélioration des installations sportives actuelles	Incite les athlètes de haut niveau à résider et s'entraîner à Montréal
Identification des personnes clés et des champs de compétence attribués aux différents intervenants (arrondissement, agglomération, CSCR etc.)	Facilite la tâche des bénévoles lors de l'organisation des activités et de compétitions sportives
Financement et soutien technique (prêt de personnel et d'équipements) pour l'utilisation d'un coordonnateur lors de la tenue d'événements majeurs	Maximise la gestion de la qualité, du rayonnement et de la générations de revenus directs lors des rencontres et compétitions
Augmentation de la visibilité des athlètes issus de la Ville de Montréal autant lors des compétitions locales que lors d'événements majeurs.	Utilise la notoriété de ces personnalités comme élément catalyseur du développement amateur récréatif afin de favoriser l'identification de la relève

Nous espérons que ces recommandations trouveront un écho favorable lors de la délibération de votre Commission et nous vous remercions à l'avance de prendre le temps de vous pencher sur l'avenir du sport d'élite à Montréal.

Sportivement vôtre,



Chanh Chau Tran
Président
Tél : 514 341 1031